

Weissach im Tal, April 2024

## Vorstandsnachfolge in unserer Genossenschaft

– Liebe Mitglieder,

unsere Energiegemeinschaft Weissacher Tal eG ist eine der ältesten und erfolgreichsten Energiegenossenschaften in Baden-Württemberg. Im Laufe von über 15 Jahren ist durch die überwiegend ehrenamtliche Tätigkeit von vielen engagierten Menschen ein Unternehmen entstanden, das auf den Gebieten der klimaneutralen Stromerzeugung sowie der Nahwärmeversorgung aktiv ist.

– Organisatorisch, personell, technisch und wirtschaftlich ist unsere Genossenschaft hervorragend aufgestellt. Sie wird getragen von Personen, die entweder auf Basis eines Mini-Jobs bezahlt werden bzw. ehrenamtlich und gegen Aufwandsentschädigung tätig sind.

Die Amtszeit unserer derzeitigen Vorstände Rolf Heller und Matthias Spinnler endet zum 30.06.2024. Beide Herren wollten zu diesem Termin diese Tätigkeit beenden. Auf ausdrücklichen Wunsch des Aufsichtsrates haben sie sich nun bereiterklärt, ihre Vorstandstätigkeit für weitere 12 Monate wahrzunehmen. Dies allerdings nur mit der Maßgabe, dass sie in diesem Zeitraum neue, künftige Vorstandsmitglieder in die vorliegenden Aufgabenstellungen einarbeiten können.

Die Arbeit und das Engagement unserer Vorstandsmitglieder sind wichtige Faktoren für die erfolgreiche Entwicklung der Energiegemeinschaft. **Um die bisherige Erfolgsgeschichte fortzuschreiben und die Zukunftsfähigkeit zu erhalten, suchen wir zum baldmöglichen Zeitpunkt die neuen Vorstandsmitglieder:**

### **Vorstand Technik und Geschäftsentwicklung**

mit den Aufgabenschwerpunkten technische Betreuung bestehender Projekte und Anlagen sowie Weiterentwicklung unserer Geschäftsfelder.

### **Kaufmännischer Vorstand**

mit Zuständigkeit für Buchhaltung, Rechnungswesen, Genossenschaftsfragen und Mitgliederbetreuung.

Wenn Sie Interesse und Freude an einer abwechslungsreichen und sinnvollen Aufgabe haben und sich die Mitarbeit im motivierten Team unserer Energiegemeinschaft vorstellen können, würde ich mich über eine Kontaktaufnahme sehr freuen. Selbstverständlich stehen Ihnen auch die Herren Heller und Spinnler für Fragen und Auskünfte gerne zur Verfügung.

Auch wenn für Sie selbst eine solche Tätigkeit nicht in Frage kommt, können Sie uns unterstützen, indem Sie geeignete Bekannte darauf ansprechen.

Mit der Tätigkeit für die Energiegemeinschaft geht es nicht nur darum, entsprechende Erträge zu erwirtschaften – Sie beschäftigen sich intensiv mit aktuellen Fragen zur Klimawende und Sie leisten einen wichtigen Beitrag zur Erzeugung und Verbreitung erneuerbarer Energien.

Ich freue mich auf Ihre Rückmeldung.

Mit freundlichen Grüßen



Patrizia Rall  
Aufsichtsratsvorsitzende

Unsere Kontaktadressen:

[prall@allmersbach.de](mailto:prall@allmersbach.de)  
[rolf.heller@energie-wt.de](mailto:rolf.heller@energie-wt.de)  
[matthias.spinnler@energie-wt.de](mailto:matthias.spinnler@energie-wt.de)